Unser Reporterteam stellt sich vor:

Wir heißen Marie, Pina, Helen, Lina und Jana und gehören zum neuen Reporterteam unserer Schule!



In unserer Reporter-AG schreiben wir jede Woche tolle Berichte für unsere Homepage und veröffentlichen Fotos, die wir selbst gemacht haben. Wir starten mit einem Aquarium-Projekt, da wir es wieder aufleben lassen wollen. Wir wünschen uns neue Fische, damit wieder "Leben in die Bude kommt".

Außerdem wollen wir aktuelle Berichte über unsere Schule schreiben. So wird in der nächsten Woche ein Interview mit einem Erstklässler geführt und die lustigen Antworten könnt ihr hier lesen.

Wir hoffen sehr, dass euch unsere Berichte gefallen und ihr uns auf unserer Homepage besucht.